



鈴鹿市立鼓ヶ浦小学校だより

# 鼓ヶ浦キッズ

学校教育目標：「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」 ～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～



令和6(2024)年11月13日 第17号

## 最高の思い出、修学旅行に行ってきました!!

11月5日(火)、6日(水)、6年生が奈良・京都へ修学旅行に出かけました。1日目は法隆寺と東大寺、二月堂・三月堂、清水寺を見学しました。各見学地では、ガイドさんの話をしっかり聴き、メモを取ったり、建造物をながめたり、当時の人々の偉業を感じながら学習することができました。清水寺の見学の後、楽しみにしていた清水坂での買い物をしました。さらに宿泊先では、美味しい夕食をいただき、各部屋で友だちと楽しい時間を過ごしました。

2日目も天候に恵まれ、銀閣寺、二条城、金閣寺と予定どおり見学をしました。最後の見学地である太秦映画村では、班別での見学や買い物を楽しみました。どの班も遅れることなく、時間どおり集合することができたこともよかったです。

保護者の皆様には、準備やお迎えなど、ご協力をいただきありがとうございました。思い出に残る修学旅行となりました。



ほうりゅうじ 法隆寺



ガイドさんの説明



ぎんかくじ 銀閣寺



きんかくじ 金閣寺



きよみずでら 清水寺



ならこうえん 奈良公園



うづまさえいがむら 太秦映画村



せんげい しゃくじょう 弁慶の錫杖

# 鼓ヶ浦海岸清掃へのご参加、ありがとうございました!!

11月9日(土)、PTA主催(まちづくり協議会協賛)による鼓ヶ浦海岸清掃が行われました。天候にも恵まれたたくさんの保護者や地域の皆様のご参加をいただき、本当にありがとうございました。

ゴミ全体については、時期にもよりますが、例年と比べると少し減ったようではありますが、流木を中心に、ペットボトルやプラスチック、ゴム製品類など、分別をしながら作業をすることができました。

SDGsの取組が世界規模で進められている今、地域の海岸や身のまわりの環境美化について、子どもたちの関心が高まるよう私たちも日頃から環境問題を意識し、家庭や学校、地域で、できることから取り組んでいく必要があると考えます。

準備や当日の運営面では、PTA役員の皆様やまちづくり協議会、子どもを守る会、おじさんセミナー等、地域の皆様方にはたいへんお世話になり、誠にありがとうございました。



## 今日から「ピンクシャツ運動」に取り組みます!!

三重県では、「学校・家庭・地域がそれぞれの役割と責任を自覚し、相互に協力し合いながら、地域ぐるみでいじめの根絶に向けて取り組む」という気運を高めるとともに、いじめの未然防止及び早期発見・早期対応をめざした取組を推進する」ために、毎年4月と11月を「いじめ防止強化月間」として位置づけています。その取組の一環として、鼓ヶ浦小学校では、今日から12月6日(金)まで「ピンクシャツ運動」に取り組みます。

### ※ピンクシャツ運動とは…(三重県HPより)

2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」です。カナダで、中学3年生の男子生徒がピンクのポロシャツを着て登校し、いじめられました。それを知った高校3年生男子2人がその日のうちにピンクのシャツなどを大量に購入し、メールや掲示板で友人知人などに翌日に着用することを呼びかけました。翌朝、2人はシャツなどを呼びかけた人に配って着てもらいましたが、この日に呼びかけ以上の学生がピンクの服で登校し、学校がピンクに染まり、いじめがなくなりました。

以降、毎年2月最終水曜日が学校や職場にピンクのものを身につけて行くピンクシャツデーとしてカナダ全土に定着し、アメリカ・イギリスなど世界各国へ広まりました。この運動は「いじめ反対」のメッセージとともに、いじめの問題を個人や当事者間だけの問題ではなく、社会全体の問題と捉え、いじめの定義や傍観者になることなどを含め、いろいろないじめの問題について考える機会となっています。

